"Buena disposición" de Valech para "heredar" mesa de diálogo



Temprano esta mañana, "La Segunda" se contactó con el obispo auxiliar de Santiago, Sergio Valech, quien ayer en estas mismas páginas fuera propuesto por el ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, como su

sucesor en la mesa de diálogo.

"Hay una buena disposición
para asumir un trabajo de esa
naturaleza" fue su escueto
comentario sobre el anuncio del
secretario de Estado.

Valech —que reconoció haber recibido algunas señales de tal nombramiento en días previos— prefirió profundizar en los desafíos que significa una tarea semejante después de que se contacte con el ministro Pérez Yoma ya en forma más oficial, lo que no pudo hacer el día de ayer.

Y —con mucha cautela—aceptó referirse brevemente a lo que a su juicio es lo más importante del día: el fallo del juez británico que ratificó la extradición del general en retiro Augusto Pinochet: "En general, con la globalización que existe actualmente en distintas materias, los más perjudicados son los países pequeños".

—¿La evolución de este caso dificultará su tarea en la mesa de diálogo?

No quisiera pronunciarme, afirma tranquilo, mientras
 diplomáticamente— da por terminada la conversación.